

Volksbank Kirnau-Krautheim eG ehrt langjährige Mitarbeiter – Bankvorstand Bernhard Eckert verabschiedet



Im Rahmen der jährlich stattfindenden Mitarbeiterveranstaltung bei der Volksbank Kirnau-Krautheim eG im festlichen Ambiente des Schlosses in Merchingen wurden zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit sowie erfolgreiche Aus- und Weiterbildungen durch den Vorstand geehrt. Zudem wurde Bankvorstand Bernhard Eckert offiziell in den Ruhestand verabschiedet.

Zunächst würdigte Bankvorstand Dieter Ehmann die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in diesem Jahr eine Fort- und Weiterbildung erfolgreich abgeschlossen haben. Emely Schulz, Antonia Schwab, Vanessa Kral und Katalyn Keller haben ihre Ausbildung zur Bankkauffrau, z.T. Zusatzqualifikation und Lob, beendet. Luca Jäger konnte sein Bankbetriebswirtstudium mit einer Gesamtnote von 1,7 sehr erfolgreich abschließen

Bei der anschließenden Ehrung der Jubilare blickte Bankvorstand Jochen Trabold in seiner Laudatio auf den Werdegang von sieben Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zurück, die mit

insgesamt 170 Jahren Betriebszugehörigkeit einen reichen Erfahrungsschatz für die Volksbank Kirnau-Krautheim eG darstellen.

Für ihr 10-jähriges Betriebsjubiläum wurden Prokurist Bernhard Müller und Anke Gaukel sowie für ihr 20-jähriges Jubiläum Irina Hammel ausgezeichnet. Für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit wurde Johannes Frank und für jeweils 30 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden Alexander Schmitt und Marianne Gerner-Göller geehrt. Ein außergewöhnliches Jubiläum von 45 Jahren Betriebszugehörigkeit konnte Klaus Kappes begehen.

Alle Jubilare erhielten eine Ehrenurkunde sowie ein Präsent. Der Vorstand sprach den Geehrten für ihre engagierte Arbeit und Engagement zum Erfolg der Volksbank Kirnau-Krautheim eG seinen Dank aus und freut sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Zum Abschluss wurde Bankvorstand Bernhard Eckert feierlich in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Nach insgesamt mehr als 40 Jahren Dienstzeit, davon 25 Jahre als Vorstand an der Spitze der ehemaligen Volksbank Kirnau eG, darf die Bank auf eine besondere Ära zurückblicken, die Bernhard Eckert maßgeblich mitgestaltet und geprägt hat.

In anerkennenden Reden würdigten Wirtschaftsprüfer Benjamin Hartmann vom Baden-Württembergischen Genossenschaftsverband e. V., Cathleen Göthel als Vertreterin der IHK Rhein-Neckar, Aufsichtsratsvorsitzender Bürgermeister Ralph Matousek sowie Prokurist Achim Liebl das außergewöhnliche Engagement von Bernhard Eckert. Sie hoben seine hohe fachliche Kompetenz, seine Verlässlichkeit und seine fortwährende Nähe zu Mitgliedern, Kunden und Mitarbeitenden hervor.

Auch sein Vorstandskollege und langjähriger Wegbegleiter Dieter Ehmann fand persönliche Worte der Anerkennung und dankte zusammen mit Vorstandskollege Jochen Trabold seinem Kollegen Bernhard für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle der Bank über viele Jahre hinweg.

Unter langanhaltendem Applaus aller Anwesenden – darunter seine Familie und seine Mutter – wurde Bernhard Eckert schließlich offiziell mit Wirkung zum Jahresende in den Ruhestand verabschiedet. Die herzliche, familiäre Atmosphäre der Veranstaltung zeigt, welche Wertschätzung und Anerkennung Bernhard Eckert durch sein jahrzehntelanges Wirken gewonnen hat.